

## 第二期生涯学習計画ができました

# 「学びおくりあい、わたしたちがつくるまち」

生涯学習とは、「人が生涯を通じて行う、あらゆる種類の学習」のことです。

今回策定された第二期生涯学習計画では、市民が自分の人生を豊かにするために学び、学んだことを自分の住むまちへ積極的に還元していくことを目指しています。



### 生涯学習が生活を豊かにする

社会環境が激しく変化する中を豊かに生きていくために、人々が生涯を通じて自ら学んでいくことがますます重要となっています。そうした社会状況を踏まえ、第二期生涯学習計画では、「学びおくりあい、わたしたちがつくるまち」という基本理念を掲げ、個人が「学んだこと」を地域やコミュニティ、あるいは次の世代へ「おくる」（送る・贈る）ことを目標としました。武蔵野市はこの計画を通し、学びの機会の提供や学習施設の整備などを推進することで市民の学びをさまざまな側面から支援し、自分の住むまちを自分たちでつくっていくために、市民が自ら積極的に「学びおくり」を行うことができる環境づくりに取り組んでいきます。

第二期生涯学習計画について、詳しくは市のホームページをご確認ください。



### パブリックコメント PR イベント実施

武蔵野市を拠点に活動するイラストレーターのキン・シオタニさんを招いて、「生まれたついでに学ぶ ～これからの学びについて考える～」を、令和元年12月15日にアトレ吉祥寺店ゆらぎの広場で開催しました。計画策定委員長の宇佐美氏、株式会社アトレ吉祥寺店の川村氏との3人によるトークセッションには約160名の方が参加し、「大人になっても」「今からでも」始められる生涯学習について共に考え、計画の「中間まとめ」への意見募集を行いました。



問い合わせ／生涯学習スポーツ課 (Tel.0422-60-1902)



### 名誉市民 長倉三郎氏 逝去

本市の名誉市民である長倉三郎氏ながくらさぶろうが令和2年4月16日、99歳で逝去されました。長倉氏は日本の分子化学研究の第一人者であり、物理化学の中で「電荷移動理論」を提唱し、分子化学に新分野を開拓されました。また、「分子化合物の電子論的研究」などで大きな成果を挙げられました。国際純正・応

用化学連合会長、分子科学研究所所長、日本化学会会長、岡崎国立共同研究機構機構長、日本学士院院長などを歴任し、昭和60年に文化功労者、平成2年に文化勲章、7年には勲一等瑞宝章を受章されました。なお、本市においては、開学時より15年にわたり武蔵野地域自由大学学長を務められました。ここに、謹んでご冥福をお祈りいたします。